

驚異！昨日大學沿安立法粉鼎御堂崩入1600名
鉤大統一行動 文團委・全共團・医共團1000名
『世園』と『政治』との亀裂！？！？！

6/
21

全市丈の用う学主院生、及職員諸君、

昨日(二十日)文内委、全共闘、左共闘とりわけタイム・リミット(三月二十日)設定、俾マン制改革案等、医・歯後会の斗争圧抑策動を断固拒否しつつ小搞ストライキで以て果敢に闘つてゐる厚生看護学院の学生等100名を中心として立法粉粹統一行動委員会に結集した戦闘的学庄院生、教職員は千六百名の圧制的隊列によつて廻堂筋二元を勝て取つた。

之に、大學子治安立法粉碎そしてその學内表現者
支那を、代行執行^ノ不^ノ成^ル爲めに教長会解体へ向けての開^ル
の口火が功と算するに至る。

を印し、大學生集団が序庄の反対を殘念ながら認めざ
るを得ない。さうして玉集は、こう追方に以分民學派の声
一派の依ると、ろり改革トーナー委員会なる無節操集団
である。この一派は、六・一四政變會連合デモなる起ヤマン
的方々に喜々として連席に参加して、ちきこほがら、自らの
思想的・論理的破産を自省する事なく、まさに前も
外聞も抜け捨てて、前日のテモに入り込んで来た。我等
この一派の、この思想的無節操ことを、断固糾弾粉碎
して行くに當る。

△学園ノレヒ政若ノ著差也。これといふ
及一、總括する及? (暫定總括)

街頭モノ600名の参加は何を意味するのか? 我は、二の二
三言で結局行なへばよつよーであろう。一口大言えは、《学生國》

政治の著差が、一一に明確に現わした、といつてよい。しかし、その内容は意外に重大である。この市大キャンパスにおいて、久封鏡の伏いのゆるへ日常化してしまったのも勿かねらず、街頭政見会に、600名が参加したことは、大学団体等とへ改革等を固有に持つてゐる位相の違いといふものを暗示する。

の日本を今こそ手を貸さぬ中で、當田へ内閣にて打合せ
鎖にこゝで複雑に屈曲しに大學和政府の意図は、直接政治
課題の出現によって、一尊重にその方へ吸収されなかつて、
ころが、この現局面といふものは、全共斗運動の重大には限
界矣とし、深刻な反対者（衆）となつてはならぬに、どうう
政局問題へとつなびて、大学和政府の意図は、今全共斗側が提
起し、展開しようとした問題を押し流してしまつた危險性を、
今に残つてゐる。我々はここにおいて、當田の争をその中に包括した、政局
斗争を創りづるか、それとも両者がもつ固有の位置と確定
してどちらか一方と進ぶか、二つ二の如くに立つて
いる、そく思われる

文選